



ALUMN-I-MED

## Liebe Mitglieder von ALUMN-I-MED!

Mit dem Buch "Die Innsbrucker Medizinische Schule", das 2010 in der ersten Auflage erschienen ist, wurde erstmals der Versuch unternommen, die Geschichte, die Organisation und die Aufgaben der Medizinischen Universität Innsbruck in Form einer auch für NichtmedizinerInnen lesbaren Form darzustellen. Das Buch ist zu unserer Freude allgemein auf positive Resonanz gestoßen.

Nachdem die Exemplare der ersten Auflage nun zur Neige gehen, während die Nachfrage unverändert hoch ist, wurde eine Neuauflage notwendig, die nun in Arbeit ist und im Herbst 2013, mit dem Dienstantritt des neuen Rektorates, vorliegen soll.

Die aktualisierte Neuauflage musste auch die zum Teil wesentlichen organisatorischen Veränderungen - insbesondere im Bereich der Klinik - berücksichtigen. Aber auch in allen sonstigen Beiträgen wurde der aktuelle Stand des Jahres 2013 berücksichtigt. Trotz aller Adaptierungen wurde jedoch die Grundkonzeption des Buches beibehalten, das somit weiter dem/der Interessierten einen Einblick in das Wesen und Schaffen der Medizinischen Universität Innsbruck bieten soll.

Hans H. Grunicke